



Evaluación ante una situación de emergencia

El Aeropuerto de Son Bonet realiza un simulacro de accidente de aeronave

- **En el ejercicio se ha simulado el impacto de una aeronave en el momento de aterrizaje**
- **El objetivo es la protección de personas y bienes, así como conocer la capacidad de coordinación de los medios disponibles**

12 de abril de 2012

El Aeropuerto de Son Bonet ha realizado hoy un simulacro de accidente de aeronave. Dicha aeronave, de pequeñas dimensiones, se ha salido de la pista en el momento de aterrizar, impactando con la proa en tierra y rompiéndose en varios trozos.

Para el ejercicio, que comenzó a las 12:00 horas, se diseminó partes de diferentes avionetas en la supuesta zona de impacto, próxima a la cabecera de pista 05 del aeródromo mallorquín. Tras el impacto se activó el Plan de Emergencia, así como se adoptaron todas las medidas necesarias para afrontar la situación. Se contó con la participación de todo el equipo de emergencias, bomberos, personal de Aena Aeropuertos, seguridad y Guardia Civil. En la simulada colisión de la aeronave habría fallecido el único ocupante de la misma.

Los simulacros de accidente aéreo se planifican de modo bianual y están diseñados para comprobar el conocimiento del Plan de Autoprotección del Aeropuerto, así como para la protección de personas y bienes. De esta forma se verifica el grado de conocimiento de dicho Plan, su correcta aplicación y la capacidad de respuesta y coordinación entre los colectivos responsables e implicados ante una situación de emergencia. Además,

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 971787450 971787451 971787452 Fax 971789014 pmi_comunicacionbalears@aena.es

www.aena-aeropuertos.es

este tipo de actuaciones son una oportunidad para analizar los puntos de mejora y realizar una evaluación por parte de todos los colectivos participantes.

EJERCICIO DE EVACUACIÓN

El Aeropuerto de Son Bonet realizó ayer otro ejercicio, en ese caso, un simulacro de evacuación de edificios. Concretamente, se evacuó el Hangar 4, lugar donde estacionan varias aeronaves. Tras la detección de humo en las instalaciones se activó el protocolo establecido para actuar en este tipo de situaciones.

El equipo de emergencias y los bomberos del Aeropuerto se desplazaron al lugar de incidente para evacuar el edificio y extinguir el fuego, que se produjo probablemente por un fallo eléctrico en el interior de los baños. En el momento del simulado incendio 3 personas se encontraban en el interior del hangar, las cuales fueron evacuadas sin más incidentes.

Sobre las 12:00 horas de ayer se dio por finalizado el ejercicio, sin que la realización del mismo afectara a la operatividad de habitual del Aeropuerto.
